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令和5年度第1回大野市子ども・子育て会議における意見（抜粋）

【委　員】
　子育て力の向上について事務局から提案があったが、子育て力って何なのか。多分、今の保護者の方はどうやったら子育て力
がつくのかということがまず、分からないと思う。
　

　

【委　員】
　子どもは保護者の接し方の鏡。環境や親子関係など、いろいろな要因がある。そこを丁寧に見ていった時にやるべきことが見つかる。
【事務局】
　気掛かりな子が増えているのは、親と子の関わり方（子育て力）が関係するのでないかと考えている。
　

【アドバイザー】
　当事者はあくまでも「今の」子どもであり保護者である。我々の考える理想に近づけるのではなく、「今の」親子は、昔と比べて何
が変わっていて何が変わっていないのか。その背景には何があるのかなどを整理したうえで、「今の」親子に何を求めていくのか、何
が求められているのか、何を変えずに何を変えていくのか・・・を考えていくとよい
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ディスカッションシートの①～③の議論で現状を把握したいです。

ディスカッションシートの④～⑥の議論で子育て力の向上の方向性を見つけたい
です。

上記の点について、ディスカッションをさせていただきます。あらかじめ委員の
皆さまにおいて、意見をまとめておいていただけると幸いです。
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